

GO!GO!なかのごうりバーキッズフェスタ開催

～豊岡河川国道事務所～

10月28日、豊岡河川国道事務所では、中郷遊水地整備事業工事現場において円山川の自然と触れ合えるイベントを開催しました。本イベントは、現在整備中の中郷遊水地や円山川に生息する生き物に親しみを持ってもらうことを目的としており、地域にお住まいの19名にご参加いただきました。

<概要>

- ・日時：10月28日(土) 9:30~12:30
- ・場所：中郷遊水地下池(豊岡市土渕地内)
- ・講師：豊岡市立コウノトリ文化館 高橋先生、上田先生
- ・参加人数：19名

<イベント内容>

- ・中郷遊水地説明 (豊岡河川国道事務所)
- ・バードウォッチング (豊岡市立コウノトリ文化館)
- ・野草を使った工作 (豊岡河川国道事務所)
- ・越流堤チョークアート (豊岡河川国道事務所)



中郷遊水地説明

はじめに、遊水地とはどんな所かをパネルを用いて説明しました。中郷遊水地が、上池下池合わせて25mプール約7500杯分の水を貯められる大きさであることに興味を持ってもらいました。

バードウォッチング

豊岡市立コウノトリ文化館の高橋先生、上田先生に、円山川に生息する野鳥をご紹介いただき、双眼鏡を持って越流堤や堤防からバードウォッチングを体験を行いました。

遊水地上空にコウノトリを発見！



野草を使った工作

円山川の植物を使った工作を行いました。フジバカマは乾燥する際に桜餅のような香りがするため、昔は香り袋として身に付けられていました。今回は、フジバカマの香り袋や葉作り体験を行いました。



越流堤チョークアート

最後に越流堤の上でチョークアートを行いました。楽しくお絵描きしていただきながら、越流堤や遊水地の大きさを感じてもらいました。

